
04.03.2020

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), IB (Irma Burazorovic), LK
(Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon
Jeger)

Abwesend: FB (Fran Burlini)

Protokollschreiber/in: LK, mit Hilfe von CH

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, HG G 26.3

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 19.02.2020 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll abgewiesen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Vizepräsidium:
Ersetzt Luca, falls dieser notfalls nicht kann. Wir wählen: Markus Niese mit 2 Enthaltungen und ohne
Gegenstimme.

• Kommissionsgöttis:
Wurden wie Folgt aufgeteilt:
Bastli – LB,
Irrational – IB,
Qec – MN,
AMIV-Bräu – LB,
Beez – LK,
blitz – MN,
EESTEC – FN,
Emc2 – AL,
Funkbude – FB,
Kontakt – SJ,
limes – CH,
Mns – LD,
randomdudes – ND
LD: Bitte alle ihren kommission eine Mail schreiben, sie sollen auf euch zukommen bei Problemen.
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• Vorstandsbeschreibungen:
Alle schreiben über ihren linken Sitznachbar eine neue Beschreibung.

• Vorstandsreise:
Sieht nach Wochenende vom 24. April, möglichst Freitag nachmittags bis Montag morgen, mal schauen.
Luca kundet Aachen als Möglichkeit aus, weitere Vorschläge werden an der nächsten VS gerne angenom-
men. Budget ist 2500 Fr.

• Vorstandsfotos:
Bitte Doodle ausfüllen, so viele wie möglich! Patricia Schmid schiesst Fotos.

• Infosheet:
Auf Cloud Vorstandssheet ausfüllen mit Kontaktdaten.

• Fächlis und Schlüssel:
Für neue Vorstände, Schlüssel bereits beantragt von Nic.

• Safecode:
Ein neuer Safecode wurde bestimmt. ****

• Ausserdordentliche Mitgliedschaft Etienne Corminboeuf:
Sie hatten eine Mail geschrieben. Mit einer Enthaltung angenommen. Auch zum Finanzverantwortlichen
von Irrational Coffee gewählt worden mit einer Gegenstimme.

• Ausserdordentliche Mitgliedschaft Ismail Morgenegg: Hatte auch Mail geschrieben, ist Eestec Board Mem-
ber. Mit einer Enthaltung angenommen.

• Pflichtenheft:
Wieder durchgehen und einhalten. ZB MR am 8. April, bis jetzt müssen alle kommen ausser LK, kann
nicht.

• Vorstandskalender:
Wird bald als Einladung an alle geschickt zum hinzufügen.

Quästor:

• Budgets Töpfe unterKST:
Budget angepasst, wird schön dargestellt zum nachschauen, wird auch auf qtool hochgeladen, soll Un-
terkostenstellen für Töpfe geben. Geld was aus Kulturtopf genommen wird, muss für den Vorstand klar
sein, bei Events mit Aufwand > 1000 CHF, muss der Vorstand davor darüber abstimmen. Dann gibt es
eine Unterkostenstelle, die im qtool dargestellt wird. LB sagt, dass es nicht einfach so möglich wegen der
Buchhaltung. Diskussion wird verschoben, da es nicht alle betrifft.

• Allgemeines:
Budget bald auf der Cloud.

Information:
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• (nicht anwesend)

IT:

• AMIV-Mail Adressen:
Luzi bespricht das privat.

Kultur:

• FS Event Topf:
Wellness: 740,- Ausgaben, 440 Fr. Einnahmen
Waffelbrunch: 450.- Aufwand, 350 Einnahmen
CoffeeCrawl, Axt-Werfen, Bööteln, Perfektes Dinner, Billiard Turnier und Fran’s Essens Event Idee wer-
den noch besprochen.

• Conquering:
Vorstand plus Lukas Eberle möchten gerne einen Posten anbieten.

• Gang-Fest:
Findet irgendwann für alle Vorstände von Fachvereinen statt, wir sollen kommen. Zwanglos und aber
noch kein Datum geplant.

HoPo ITET:

• PSE und Erfolgreich durchs Basisjahr:
Student Services nicht glücklich, dass MN einige Aufgaben nicht mehr übernimmt. MN meint, dass sie
nicht in seinen Aufgabenbereich fallen und er deswegen nicht einsieht, dass er das gratis machen sollte.
Vorstand jubeliert.

• Corona Virus:
Die ETH bereitet sich darauf vor, alles zu schliessen, möglicherweise schon ab Montag anscheinend.

HoPo MAVT:

• Corona Virus:
MAVT andere Meinung, meinen es gehe normal weiter.

• PHDs:
Wegener hat 5 Anträge auf PhDs gesetzt, 3 mit Aufnahmetests wurden abgelehnt und 2 andere ange-
nommen. Im 4. Semester mit Fluidaufnahme wurde angenommen, wird stark empfohlen, sie können aber
niemanden verpflichten.

• Velona und Blitz:
Regt sich über Fokusprojekte-Bericht im Blitz auf. Der war sehr scharf gegen die Projekte. MN: Blitz
druckt alles ab. Auch einen Gegenbericht von zB Fabi wird sicherlich abgedruckt.

• Notenstatistiken:
Fabi hat sie in den Chat geschickt zur Ansicht, dieses Jahr auch mit Statistiken von Wahlfächern.
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External Relations:

• Allgemeines Sponsoring von Firmen:
Sponsoring für ein Event darf nur für dieses abgemachte Event benutzt werden.

• Selektieren:
Wir machen keine Events, an denen nur Masterstudierende zugelassen sind. Alle Events sind für alle
AMIVler*innen.

• Allgemeines:
LK: ABB hat noch 1000Fr bei uns zu gut, die sie mal zu viel gezahlt haben. Müssen wir dann verrechnen
falls sie mal sponsorn.LK: Den Firmen sollte man auch die MWST von Anfang an mitteilen.

Infrastruktur:

• (nichts)

3. Varia

• Papperlapub:
Mittwochs ist jeweils Pub abends.

4. Gezeichnete Leistungen

• (keine)

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 11.03.2020 um 18:00 Uhr im CAB H 53 statt.

Ende der Sitzung: 19:08 Uhr
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